#### Treppen-, Plattform- und Homelifte von Stannah sind ...

### Die idealen Mobilitäts-Helfer

Diese Helfer ermöglichen es, Tausenden von SeniorInnen im eigenen Zuhause wohnen zu bleiben. Vor zwanzig Jahren kosteten Treppenlifte noch ein kleines Vermögen. Wenn jemand im Alter oder wegen einer Behinderung nur noch eingeschränkt mobil war, musste er/sie oft in ein Heim oder eine Wohnung umziehen. Das ist glücklicherweise passé.

Das Einfamilienhaus mit Treppen war früher kaum mehr zu halten. Die Zeiten haben sich geändert, auch dank der Firma Stannah. In der Schweiz stellt längst kein Anbieter mehr Treppenlifte selbst her. Doch bei Stannah werden sämtliche Lifte im Haus des Kunden nach Mass geplant, konfiguriert und installiert. Das Unternehmen führt vier verschiedene Produktlinien im Sortiment.

# Treppenlifte: ideal fürs Eigenheim

Zunächst einmal sind da die Treppenlifte. Mit ihnen fährt man bequem auf einem Stuhl, der auf Röhren montiert ist - egal, ob die Treppe kurvig oder gerade ist.

## Plattformlifte: Perfekt für innen und aussen

Plattformlifte wiederum bieten bei Aussen- und Innentreppen freien Zugang zu öffentlichen und privaten Gebäuden und dienen sowohl Personen mit eingeschränkter Mobilität als auch Rollstuhlfahrerinnen und -fahrern.

# Hebebühnen: Überwinden von wenigen Stufen

Sie sind ideal, um wenige Stufen zu überwinden. Das macht sie auch für den Warentransport interessant oder etwa für Eingänge öffentlicher Gebäude oder Mehrfamilienhäuser.

## Homelifte: Komfort auch bei wenig Platz

Wo wenig Platz ist für einen Treppenlift vorhanden ist, garantiert ein MiniHomelift Komfort und Sicherheit. Er kommt ohne Schacht aus, ein Durchbruch der Decke genügt. Bei besonders wenig Platz lässt er sich sogar an der Fassade eines Gebäudes installieren.

#### In der ganzen Schweiz

Dank der lokalen Organisation kann Stannah in der ganzen Schweiz tätig sein. Die Techniker sind immer schnell vor Ort, um einen Aufzug zu planen, zu installieren oder zu warten. In der Schweiz stammen mehrere tausend Aufzüge von Stannah. Ob es sich um einen Treppenlift, einen Plattformlift, einen Hublift oder einen Homelift handelt, die Techniker des Unternehmens installieren durchschnittlich jeden Tag einen Stannah-Lift in der Schweiz. Sie nehmen immer vor Ort Mass und ermitteln die ideale Lösung für die jeweilige Situation.

### Die Kosten: viel tiefer, als man denkt

Fragt man Leute, was wohl ein Treppenlift kosten mag, so denken viele an ein Auto der Oberklasse. «Stimmt nicht», sagt Daniel Weibel, der Geschäftsführer von Stannah.

«Die Preise beginnen heute bereits bei den Kosten für einen guten Motorroller.» Dadurch können sich die meisten Eigenheimbesitzer einen Treppenoder vielleicht gar einen Homelift leisten. Sie sparen dabei erst noch viel Geld gegenüber der deutlich teureren Alternative «Umzug ins Pflegeheim».

# Die Qualität der Lifte überzeugt

Das sagt Beat Mühlemann, der Cheftechniker von Stannah: «Erst vor wenigen Tagen haben wir einen Stannah-Treppenlift gewartet – installiert haben wir ihn in den 1980er Jahren.» Eindrücklicher lässt sich kaum illustrieren, wie lange ein Stannah-Lift seine wertvollen Dienste leisten kann.

#### Weitere Informationen

Stannah Switzerland AG Telefon 044 546 67 61 www.stannah.ch

Treppenlifte sorgen auch bei schmalen oder steilen Wendeltreppen für Bewegungsfreiheit.



Die in verschiedenen Grössen erhältlichen Plattformlifte garantieren eine einfache und sichere Fahrt.



Salise ist der einfach zu bedienende Mini-Heimlifter mit reduzierten Abmessungen.

